



### 3. 8卒業式を控えて.....

3年生の皆さん、入試ご苦労様でした。5教科の試験に加え、面接試験と、培ってきた力を十分に発揮できることだと思います。人事は尽くしました。あとは身を律して日々を過ごし、吉報を待つまでです。

いよいよ明日は、卒業式です。3年生はこの1年間、南中の先頭に立ち、行事や部活動はもちろんのこと、毎日の学校生活において全校を引っ張ってきてくれました。学校の顔として、運動や学習の両面で素晴らしい成果を収めるとともに、後輩にとってはお手本となるよき先輩でした。1、2年生には、感謝の思いを伝えるためにも、立派な卒業式にして、先輩達を晴れやかに送ってほしいです。卒業式を感謝の思いを伝える場とするのは、3年生も同じです。保護者の方々や、先生、後輩たち、地域の方々、校舎への感謝とこれから進む道でそれぞれが精一杯頑張るという決意を伝えるため、返事や所作、歌声にその思いを込めてほしいと思います。

第63期84名の卒業生の皆さん、そして保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。明日は、本荘南中学校が一丸となり、卒業生の前途を祝す素晴らしい式にします。

### 同窓会入会式



昨日、3年生（第63期卒業生）の同窓会入会式を行いました。この会には、同窓会長の志村定弘様、監事の吉田隆久様、本校職員の同窓会員である齊藤尚子先生の参列をいただきました。（佐々木康地先生も同窓ですが、授業のため出席できませんでした。）

志村会長からは、あいさつの中で、「生まれてきたことが奇跡。生まれてきたからには、命を大切にして長生きをしてほしい。長い人生では、よいこともあれば悪いこともある。自分のペースで歩き続ければ道は開ける。」というお話をいただきました。その後、3年C組の小畠百合絵さんが「本荘南中学校で学んだことを土台とし、自分の可能性を伸ばす努力をするとともに、地域や社会に貢献できる人となるための一歩を確実に歩んでいきたい。歴史と伝統のある南中の卒業生としての誇りと責任を持ち続けていく。」と、力強く、誓いの言葉を述べました。



### 入試激励会にて

#### 「応援メッセージカード」を贈る

2/28の入試激励会において、1・2年生一人一人が、3年生に対する応援メッセージを書いたカードを贈りました。カードに書かれたメッセージは、一人一人内容が違います。今年このような形になったのは、入試当日も、お守りのように持っていくってほしいという生徒会の思いがあったからです。きっと、後輩達の思いは、受験生たちの背中を押してくれたはずです。

各クラスの代表がカードを受け取りました。→



### 「自分を大切にすることが、一番大切」

文部科学大臣からのメッセージを、別紙にて本日配付しています。  
是非ご家庭でも、生徒と一緒にご確認ください。

